

# PUBLIK

## Giat Anjangsana/DDS Warga oleh Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 10:44



*Giat Anjangsana/DDS Warga oleh Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Dadang Suhendar S.Pd, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga Desa Caringin. Kegiatan ini dilaksanakan di kantor BPD Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, dimulai dari pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Dadang Suhendar S.Pd bertemu langsung dengan warga Desa Caringin untuk menjalin komunikasi yang lebih dekat serta memberikan himbauan-himbauan penting terkait kamtibmas dan kebersihan lingkungan. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. Himbauan agar warga menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi bencana alam.
3. Himbauan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, dengan menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Himbauan agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.

Selama kegiatan berlangsung, atmosfer yang tercipta dianggap aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Caringin merespons positif kegiatan anjangsana ini dan mengapresiasi kehadiran serta peran aktif Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Kapolsek Gegerbitung, dalam komentarnya, menegaskan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Diharapkan, melalui kegiatan anjangsana ini, hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat dapat terus terjaga dan diperkuat.